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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

① ① これまでの取り組みと成果について 市 長 60分

5番 ② 現状の課題と今後の方向性について

大 橋 康 則 ① これまでの取り組みと成果について 関 係 部 長

② 現状の課題と今後の方向性について

① これまでの取り組みと成果について

② 現状の課題と今後の方向性について

② ① 実績について 市 長 40分

3番 ② 現状について

會 澤 久 男 ③ 今後の方針について 関 係 部 長

① 現状について

② 今後の方針について

③ ① 公共施設について 市 長 50分

1番 ② 分煙化について

大 里 克 友 ③ 今後の取り組みについて 関 係 部 長

① 現状について

② 今後の取り組みについて

(1) 受動喫煙対策について

2 福祉行政について (1) 高齢者の見守りについて

3 産業行政について (1)
新しい産業を担う人材の育成につい
て

1 都市建設行政について (1) 保留地販売について

2 教育行政について (1) 体育施設の整備について

2 都市建設行政について (1) 小田林駅周辺のまちづくりについて

1 総務行政について

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表
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行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

1 総務行政について (1) まちの集約について
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④ ① これまでの経過について 市 長 40分

8番 ② 今後の取り組みについて

安 藤 泰 正 ① 防災ハザードマップについて 関 係 部 長

② 鬼怒川，田川の堤防の現状について
理 事 兼
政 策 監

③ 今後の計画について

⑤ ① これまでの人口減少対策の取り組みと成果について 市 長 60分

6番 ② 人口ビジョンに対応した今後の取り組みについて

佐 藤 仁 ① 情報化推進に向けた取り組みについて 関 係 部 長

② 電子母子手帳の導入について

⑥ ① 現状と課題について 市 長 60分

7番 ② 今後の取り組みについて 教 育 長

平 陽 子 ① 現状と課題について 関 係 部 長

② 今後の方針と取り組みについて

① 現状と課題について

② 今後の取り組みについて

2 福祉行政について

医療分野における情報化推進につい
て

1 総務行政について (1)
人口減少社会における地域づくりに
ついて

1 総務行政について (1) 医療福祉系大学誘致について

2 市民生活行政について (1) 防災計画について

福祉行政について

1 市民生活行政について (1)

2

地域防災計画・避難計画策定につい
て

(1) 国保広域化について

(1)
学校給食における食物アレルギー対
応について

3 教育行政について

(1)
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⑦ ① ６５歳以上の事故の実態について 市 長 60分

18番 ② 運転免許証の自主返納について 教 育 長

平 塚 明 ③ デマンドタクシーへの取り組みについて 関 係 部 長

① 飛び込みの実態について

② プールの安全点検と対策について

③ プールの開放について

① これまでの取り組みと成果について

② 今後の課題と方向性について

⑧ ① これまでの取り組みについて 市 長 50分

2番 ② 今後の方向性について

土 田 構 治 ① 現状と課題について 関 係 部 長

② 今後の方針について
理 事 兼
政 策 監

① 現状と課題について

② 今後の状況について

⑨ ① 現状について 市 長 50分

4番 ② 今後の取り組みについて 副 市 長

湯 本 文 夫 ③ 定住自立圏構想について 関 係 部 長

① 現状について

② 課題について

③ 今後の取り組みについて

(3)

(2) 公共施設等について

財政の見通しについて

(2) 中学校武道教育について

(1) 医療福祉系大学について

1 総務行政について (1)
高齢運転者のための公共交通につい
て

(1) 小中学校のプールについて

1 総務行政について (1)
平成の大合併(市町村合併特例法)後
の検証について

2 福祉行政について (1)
介護における２０２５年問題につい
て

2 教育行政について

1 総務行政について



Ｎｏ．4

受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

⑩ ① ドライブレコーダー設置のメリットと課題について 市 長 60分

9番 ② 近隣自治体における公用車への導入状況について 教 育 長

黒 川 充 夫 ③ 公用車等のドライブレコーダーの設置の考え方について 関 係 部 長

① 災害対応型自動販売機の設置状況について

② 「災害支援協定」の締結について

① 本市の支援策の現状について

② 効果及び実施に向けての課題等について

① 本市の勤務実態について

② 「部活動指導員」制度について

⑪ ① 公共施設等の管理方針について 市 長 60分

11番 ② 新設された行政経営係の現状と今後の方針について

稲 葉 里 子 ① 結城市高齢者プラン２１について 関 係 部 長

② 地域包括支援センターについて

③ ふれあいセンター事業について

(1)
障がい者等支援の為の「ヘルプカー
ド」の配布について

1 総務行政について (1) 公共施設等総合管理計画について

2 福祉行政について (1) 高齢者福祉の充実について

4 教育行政について (1)
小・中学校教員の過重労働問題につ
いて

1 総務行政について (1)
公用車等のドライブレコーダーの導
入推進について

2 市民生活行政について (1)
災害対応型自動販売機の導入設置に
ついて

3 福祉行政について



月日 (曜日 ) 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

１日目 1 5番 大 橋 康 則 60分 10:00 ～ 11:00 10分

2 3番 會 澤 久 男 40分 11:10 ～ 11:50

6月9日 昼　食

（金） 3 1番 大 里 克 友 50分 13:10 ～ 14:00 10分

4 8番 安 藤 泰 正 40分 14:10 ～ 14:50 10分

5 6番 佐 藤 仁 60分 15:00 ～ 16:00 10分

6 7番 平 陽 子 60分 16:10 ～ 17:10 　

月日（曜日） 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

２日目 7 18番 平 塚 明 60分 10:00 ～ 11:00 10分

8 2番 土 田 構 治 50分 11:10 ～ 12:00

6月12日 昼　食

（月） 9 4番 湯 本 文 夫 50分 13:10 ～ 14:00 10分

10 9番 黒 川 充 夫 60分 14:10 ～ 15:10 10分

11 11番 稲 葉 里 子 60分 15:20 ～ 16:20

　 　 　 　

平成２９年結城市議会第２回定例会一般質問割振(案)

時 間

時 間


